



Tiraditos

TRAS 26 AÑOS, HORARIO DE VERANO DESTINADO A DESAPARECER

• Este miércoles, en la Cámara se discutirá la pertinencia o no de desaparecer el "Horario de Verano" implementado en México desde hace 26 años bajo la premisa de un ahorro energético que, más bien, tuvo que ver con una homologación de tiempos entre la Bolsa Mexicana de Valores y la de Nueva York, pero ahora es algo dañino sobre todo para años niños. La propuesta es disputada por el diputado del Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**, y el PRD. Sin embargo, el sol azteca aseguró que es su iniciativa y que la viene empujando desde el 26 de febrero de 2019.

APRUEBAN CREACIÓN DEL CENTRO NACIONAL DE IDENTIFICACIÓN HUMANA

• Diputados federales aprobaron la creación del Centro Nacional de Identificación Humana (CNIH), como parte de las reformas a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas. La iniciativa fue presentada por el Ejecutivo el pasado 6 de abril. Con unanimidad de 489 votos, la tarde de este martes se aprobó el proyecto con el cual se pretende reforzar el combate al delito de desaparición forzada. El nuevo organismo será una unidad administrativa con independencia técnico-científica, adscrita a la Comisión Nacional de Búsqueda.

FÉLIX SALGADO MACEDONIO ANUNCIA SU REGRESO AL CINE... PARA NIÑOS

• El senador de la República con licencia, **Félix Salgado Macedonio**, anunció que retorna a la pantalla grande con la película "Tétano", la cual será una producción para niños. A través de sus redes sociales, el político guerrerense adelantó que el nuevo largometraje que lo tendrá como actor estelar será en homenaje a su automóvil Mustang, que tiene ese nombre. Adelantó, que en breve dará a conocer quiénes serán parte del elenco que lo acompañará en este nuevo largometraje, así como los lugares donde se rodará, aunque mencionó que serán locaciones básicamente del estado de Guerrero.

SECRETARÍA DE SALUD EMITIRÁ UNA VEZ A LA SEMANA EL REPORTE SOBRE COVID-19

• Luego de que el Gobierno de México señaló que en el país se está cerrando el ciclo epidémico y transitando ya al estado endémico, la Secretaría de Salud dio a conocer que el informe técnico sobre casos de Covid-19 ya no se emitirá a diario, sino una vez a la semana. En un principio, la Secretaría de Salud dijo que se informaría cada viernes, pero luego se editó el texto informativo cambiando al día lunes.